

Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo



Año XXIV – No 6, junio de 2022

ASC Comunicaciones Internacionales – Dirección General - Via Maria De Mattias, 10 - 00183 Roma

www.adoratrici-asc.org

redazioneasc@adoratrici-asc.org

Lima, Perú
4-28 Luglio 2017

Felicidades, Hna. Nadia, neo Presidente de la Unión Internacional de los Superiores Generales (UISG).

Editorial



El 10 de mayo de 2022, al terminar la asamblea anual de la Unión Internacional de los Superiores Mayores, Hna. Nadia fue electa nueva Presidente de la Unión Internacional de los Superiores Mayores. Una sorpresa y una

aclamación de alegría animaron a la casa general, en una tarde que habría sido como tantas otras. Hna. Nadia Presidente de la UISG. El pensamiento corre a Hna. Nadia, a su espíritu de sacrificio, a su atención a los últimos, a su deseo de amar como Jesús, de consumarse por la Congregación y ahora por toda la Iglesia. El corazón está lleno de gratitud. Un reconocimiento a su trabajo, a su constante compromiso de poner en práctica los ideales evangélicos, todos los días, con gestos concretos.

¿Qué significa ser Presidente de la UISG?

Los orígenes de la UISG se remontan al pontificado de Papa Pio XII, quien en 1951 convocó a una reunión extraordinaria de los Superiores Generales que tenían la casa general en Roma, con el fin de crear los consejos nacionales de los religiosos. De hecho, el grupo de Roma comenzó a reunirse y tuvo enseguida el primer fruto: la decisión de instituir una escuela de teología, el Instituto Regina Mundi, institución pontificia que fue la primera en permitir a las religiosas de todo el mundo estudiar teología en Roma (ahora suspendido).

Sumario

Editorial

- ◇ Felicidades, Hna. Nadia, neo Presidente de la Unión Internacional de los Superiores Generales (UISG) 1

Espacio Administración General

- ◇ Abrazar la vulnerabilidad por caminos sinodales 3

Del Mundo ASC

- ◇ La memoria de la canonización de S. María De Mattias 5
- ◇ 19 años de la canonización de S. María De Mattias 5
- ◇ En recuerdo de Hna. Maria Mossa 6
- ◇ "Sabemos que habría llegado" 8
- ◇ Una jornada juntos en Röthenbach 9

- ◇ Un toque de Dios misericordioso 10
- ◇ 50° Aniversario de vida Religiosa de Hna. Slavica Turčić 12

Espacio JPIC/VIVAT

- ◇ El lugar preferido de Dios 13

En la Congregación

- ◇ Calendario Administración General 14
- ◇ Profesiones Religiosas 14
- ◇ Cumpleaños: Celebramos la vida 14
- ◇ Volvieron a la casa del Padre 14

Hacia el final del Concilio Vaticano II, el diálogo entre los padres conciliares y la Congregación para los Institutos de Vida Religiosa y los Institutos Seculares (CRIS) evidenció la necesidad de un foro internacional para las religiosas como respuesta a la llamada a la renovación. En 1965, fue así instituida formalmente la Unión Internacional de los Superiores Generales, con el objetivo de favorecer y facilitar el diálogo entre las religiosas con las autoridades de la iglesia y con las organizaciones mundiales.

La Unión Internacional de las Superiores Generales ofrece a las Superiores Generales un punto de encuentro para encontrarse en un contexto eclesial. La Unión tiene el objetivo de construir puentes y desarrollar redes relacionales con los miembros de todo el mundo, con el fin de crear nuevas estrategias que permitan a las religiosas comunicarse más allá de las distancias geográficas y diferencias lingüísticas y culturales, para estar así en comunión unas con otras y construir juntas una comunidad global. La UISG ofrece espacios y plataformas de debate y formación, para que los miembros puedan compartir experiencias, intercambiar informaciones, animarse y formarse mutuamente como líderes congregacionales, en contextos sociales más amplios y en la Iglesia.

A través de las diferentes iniciativas a varios niveles, la UISG promueve un más amplio y profundo conocimiento de la vida religiosa femenina, en toda su complejidad y heterogeneidad, evidenciando la riqueza de los

varios carismas que inspiran a las congregaciones y ofreciendo una experiencia de cómo la diversidad logra florecer en las diferencias de carácter cultural, de puntos de vista, experiencias y capacidades heterogéneas. Además de ofrecer una plataforma para compartir, la UISG coadyuva activamente a los propios miembros en su itinerario de crecimiento y desarrollo, poniendo a disposición una amplia gama de publicaciones, pero también programas, workshops y encuentros (presenciales y online). La presencia de colaboradores expertos en varios ámbitos enriquece el conocimiento y la profundización sobre temas siempre actuales de la vida religiosa.

La elección de Hna. Nadia es un don para toda la Congregación, una afirmación para todas nosotras, mujeres eclesiales, llamadas a ser en la Iglesia y en el mundo una presencia profética de comunión, diálogo y reconciliación.

Es una invitación a la participación profunda al misterio de redención de Cristo que hoy más que antes nos llama a ser mujeres de diálogo, de comunión, instrumentos de paz, constructoras de puentes, testigos de un amor que se llama "Caridad a Dios y al querido prójimo". Revestidas con la fuerza de la sangre de Cristo derramada para unir el cielo con la tierra y la tierra con el cielo, nos alegramos con la nueva Presidente, le expresamos nuestro más afectuoso augurio para esta responsabilidad y ofrecemos nuestra oración y nuestro apoyo.

Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC



UNIONE INTERNAZIONALE
DELLE SUPERIORI GENERALI



Abrazar la vulnerabilidad por caminos sinodales

La XXII Asamblea plenaria de la UISG se celebró en Roma del 2 al 6 de mayo, después de la espera causada por la pandemia; la experiencia intercultural e inter congregacional de la asamblea vio la participación de 700 superiores generales en modalidad presencial y 120 on-line. Una oportunidad grandiosa de escucha profunda y de compartir para crecer como realidad global y fortalecer las redes que la UISG está favoreciendo entre las diferentes congregaciones.

Fueron días bendecidos, donde hemos experimentado un fuerte sentido de comunión entre nosotras, un tiempo muy intenso y significativo para crecer juntas y continuar mirando el futuro con confianza y esperanza.

El tema, muy interesante y significativo: ***Abrazar la vulnerabilidad en el camino sinodal***, nos permitió compartir sobre temas actuales que tocan nuestra vida, la de las congregaciones y del mundo.

En este tiempo histórico tan inédito, donde no faltan los desafíos y las dificultades, para nosotras, superiores generales, fue muy importante tener un espacio para compartir nuestras vulnerabilidades y límites que estamos enfrentando, pero también para continuar madurando una visión común para ser presencia profética en la Iglesia y en el mundo.

Todavía no salimos de la pandemia y nos encontramos amenazados por una guerra que tiene un impacto mundial. En estos tiempos tan inciertos y oscuros, la Asamblea plenaria trajo nuevas luces ayudándonos a leer los

acontecimientos globales que hicieron más evidente la fragilidad, como oportunidad y transformación. La vida religiosa hoy es vulnerable. Estamos atravesando un cambio epocal, un proceso de transformación colectivo y mundial, y se necesita acoger la fragilidad como “una realidad a la que nos llama Dios”. En una perspectiva sinodal, cuando abrazamos la fragilidad nos fortalecemos para apoyarnos mutuamente y caminar juntas.

Durante las sesiones de trabajo, hemos profundizado las tres palabras clave del tema:

- **ABRAZAR**: como compromiso y llamada a una acogida tierna de nuestras vulnerabilidad y las de los demás. Acercarnos a las heridas y hacerlas nuestras con respeto y escucha profunda. El abrazo es sinónimo de cuidado, involucrarse, hacerse cargo, en el espíritu de una fraternidad universal que queremos vivir, en fuerza del Evangelio, para ser presencia profética en el mundo. El abrazo se hace entonces sinónimo de escucha de lo que nuestras congregaciones y tantas personas golpeadas por esta pandemia sienten al ser nuestras hermanas y hermanos renacidos.

- **“VULNERABILIDAD”**: es entendida como aspecto común a todos nosotros, religiosas y humanidad. Reconocer nuestra vulnerabilidad y reconciliarnos con ella, aceptando los límites, personales e institucionales, nos permite crecer como mujeres consagradas abiertas al compartir y disponibles a caminar con los demás.

Somos criaturas vulnerables y frágiles: necesitamos las unas de las otras, conscientes que la paradoja de la fragilidad es que, cuando la abrazamos, nos fortalecemos apoyándonos mutuamente.

La vulnerabilidad nos hace humildes, capaces de dar espacio al otro, listos para una hospitalidad generativa.

- **CAMMINOS SINODALES**: la sinodalidad es el camino y el horizonte de la Iglesia. Una visión, una pedagogía que nos hace una comunidad eclesial al servicio del anuncio del Evangelio que incluye a todos, sobre todo a quienes están excluidos, no escuchados, los sin voz. Abrirse a caminos sinodales significa cultivar la comunión en la que Cristo es el centro, el camino, la verdad y la vida.





La sinodalidad nos indica un modo de vivir y actuar que nos define como comunidad en su deseo de caminar con los demás. Es la naturaleza de la Iglesia, de la vida consagrada. Estamos llamadas a volver a encender la pasión por la vida consagrada y a crecer en el sentido pertenencia para poder compartir con todos la riqueza del carisma.

La audiencia con Papa Francisco completó poderosamente la reflexión. Él nos animó en nuestra debilidad recordándonos la confianza que Dios pone en nosotras.

La Iglesia aprende de su Maestro, que para poder dar su vida sirviendo a los demás, está invitada a reconocer y acoger la propia familia y, desde allí, arrodillarse ante la fragilidad de los demás. En esta perspectiva, la recomendación es vivir la autoridad como servicio.

El Papa nos exhortó a considerar los aspectos de fragilidad relacionados con la vida consagrada y las vocaciones religiosas –reducida relevancia de los números, las obras y la relevancia social, los abandonos. Pero asume e invita a una mirada y una apertura positiva. Nos animó también

a buscar modos para participar plenamente en el proceso sinodal e invitar a hacerlo en sus parroquias locales y en sus comunidades y organizaciones.

Para nosotras, mujeres consagradas, cada desafío es una llamada a caminar juntas en un camino sinodal, compartiendo y escuchando profundamente nuestra fe, nuestro modo de vivir, nuestras esperanzas y nuestros sueños.

Con toda la vida religiosa, queremos continuar anunciando la alegría del Evangelio a través del compartir la misión común en la Iglesia.

Continuamos nuestro camino con alegría y esperanza seguras de la presencia del Espíritu que actúa y transforma.

***Hna. Nadia Coppa, ASC
Superiora General***

La memoria de la canonización de S. María De Mattias

18 de mayo de 2022 - VIKAWE

Agradecemos a Dios por el don de Santa María De Mattias en la Iglesia y en la Congregación. Mientras celebramos la memoria de su santidad, nos unimos a todas las Adoratrices en el mundo, con el deseo de continuar anunciando de la mejor manera, con nuestras palabras y obras, el amor al querido prójimo.

En su tiempo, Santa María De Mattias nos dio el buen ejemplo con su testimonio. Para seguir sus huellas, estamos invitadas a ser testigos hoy del amor y la fe mientras experimentamos el miedo por la guerra y la ansiedad por las varias enfermedades.

Para compartir esta alegría, involucramos a nuestros estudiantes en un gesto de solidaridad. Ellos pusieron aparte lo que reciben de sus padres para darlo a las personas que están marginadas. Hemos rezado a Santa María De Mattias, patrona de la escuela primaria y Jardín de Infantes de Vikawe, para que crezca siempre más en ellos el amor a Dios, y se fortalezca su deseo de amarlo y reconocerlo presente en el prójimo.

Los estudiantes pudieron compartir sus ahorros para los huérfanos del centro UMBRA que se encuentra cerca de nuestra escuela, y cuando llegaron al lugar vieron en los ojos de estos niños

la tristeza y el dolor porque no tienen padres y familiares que los cuiden como a los otros niños.

Después, también visitaron a dos ancianos que viven cerca de la escuela y les llevaron útiles personales a los que habían renunciado. Estos ancianos estuvieron profundamente conmovidos por la generosidad de estos niños y la disponibilidad para sacrificar sus pequeñas cosas y darlas a los demás. Les agradecieron y animaron a continuar haciendo voluntariado para otras personas, bendiciendo sus estudios. El reconocimiento de los ancianos a los niños fortaleció su deseo de bien, animándolos a continuar el voluntariado para los necesitados. Recemos a S. María De Mattias para que crezca en todos el celo en continuar amando a Dios a al prójimo.



Hna. Everegisla Costantine Mrosso, ASC

19 años de canonización de S. María De Mattias



Agradecemos a Dios por el don de la Fundadora de las hermanas ASC en el Iglesia y en el mundo.

Esta celebración se realizó en los lugares de la Región Tanzania donde están presentes las instituciones: comunidades, escuelas, parroquias, que tienen el nombre de S. María De Mattias. En Kisasa, un barrio de 300 casas, en la comunidad de Miyuji –casa regional-, los festejos fueron especiales. En esta última, el obispo de Geita, Flavián Matindi Kassala, con siete

sacerdotes CPPS celebraron la misa en su honor. Las hermanas y los seminaristas CPPS de la casa de formación de Miyuji animaron la celebración. Fue un momento de agradecimiento solemne e histórico en la Región y en la comunidad. A la misa siguió la fiesta de juegos multiculturales con ágape fraterno.

También los Asociados a la espiritualidad de la Sangre de Cristo del grupo Sukamahela celebraron la fiesta. Fue precedida por un seminario con el tema “La santidad y la misión” de S. María De Mattias, guiado por P. Senen Pius Tumainijema CPPS.

Santa María De Mattias está prosperando y creciendo en los pueblos de Tanzania donde estamos presentes. Le pedimos que rece por nosotros para que la obra que comenzó dé frutos día tras día.

Hna. Devota Jonas, ASC

En recuerdo de Hna. María Mossa

Hna. María Mossa nació el 10 de agosto de 1929 en Sannicandro de Bari, Italia. Hizo los votos el 12 de septiembre de 1950 en la Congregación Adoratrices de la Sangre de Cristo. Años más tarde, allá por 1965, llegó a la Argentina donde se dedicó a trabajar incansablemente por la educación. Fue una de las fundadoras del Instituto Preciosísima Sangre en Villa Bosch, Bs. As.

En nuestra comunidad:

La Hna. María Mossa, llegó a Tandil por pedido del Padre Héctor Baiza, párroco de la Pquia. Virgen de Begonia, después de regresar con vida de su misión acompañando a los Cascos Azules de las Naciones Unidas en la guerra de Croacia. Se instaló en esta ciudad en marzo del año 2000 junto con las Hermanas Marcela Cravera y Arcángela Ianno. Su servicio fue el de acompañar a la comunidad parroquial y difundir la espiritualidad de la Sangre de Cristo.

Lo fuerte de la Hna. María siempre fue la catequesis; trabajó formando catequistas a nivel diocesano y dio diversos cursos de Biblia, guías y liturgia. Nos enseñó a transmitir la fe y la palabra de Dios con alegría y humildad.

El camino de la Catequesis:

La Virgen María fue la primera catequista que con su actitud catequística salía después de haber escuchado la Palabra, haberla acogido en su corazón. Y después de haberse hecho carne en su seno, la proclama y la anuncia. Hna. María no solamente compartió el nombre con la Virgen sino también su misión: ¡ser catequista! La Palabra de Dios que ella hizo resonar en todas las comunidades donde vivió... somos testigos de su fruto: personas y vidas tocadas por sus palabras que abrieron caminos y enseñaron a caminar. Y quizás muchos catequistas no se den cuenta de cómo llegaron a ese lugar y, visto de un modo superficial, puede parecer que fuera algo casual; pero en realidad, nada a los ojos de Dios ocurre por casualidad, sobre todo cuando Él elige a sus colaboradores inmediatos. Y con la Hna. María no pudo elegir mejor colaboradora, ni más comprometida con el anuncio. Quedó demostrado con sus cuadernillos de catequesis,

con sus reuniones nocturnas de la "secta" (apodado) y con la predisposición que tenía cuando algún adulto le pedía que lo preparara para recibir los sacramentos. No sólo quería transmitir... Nos invitaba a profundizar la fe.

Pero quizás lo más importante fue su testimonio, el amor con el que preparaba el altar, o las celebraciones, el pesebre, la Semana Santa. Y sobre todo el estar presente con la Palabra y la Eucaristía que llevaba a los enfermos para acompañarlos, con la constancia de quien sabe que lleva el consuelo y la esperanza.

Damos gracias a Dios por la vida de Hna. María y le pedimos que este momento de recuerdo de su vida nos renueve como catequistas, dando testimonio en cada circunstancia de la vida viviendo la vocación de cada uno.

**Claudia Lorena Guglielmone, catequista
Comunidad Parroquia Nuestra Señora de Begonia
Tandil – Argentina**



Una mujer creativa, sin medidas por amor a Jesús

Soy una de las tantas niñas que en 1972 entraron al jardín de Infantes de las Hnas. Adoratrices de la Sangre de Cristo, en Villa Bosch.

Pasando la escuela primaria y, sobre todo, la escuela secundaria, comencé a conocer a Hna. María Mossa más de cerca, su compromiso para que todos pudieran conocer el amor de Jesús. Su gran espíritu de innovación en términos de formación espiritual, me hicieron ver en ella una mujer de oración y acción.

He sido una de las muchas adolescentes que, llamadas a formarse en la espiritualidad y en el carisma de la congregación, fundando aquella que se llamó "JASCEM" (Juventud Activa de la Sangre de Cristo Esperanza del Mañana). Una de las muchas cosas que compartió con nosotras en esos encuentros fue la lectura de las Cartas de María De Mattias, profundizando el carisma que después nos llevó a compartir la fe con los enfermos de los hospitales.

Otro período de la escuela nos convocó para comenzar el proyecto de "Catequesis familiar", programando reuniones formativas para los padres, que después hacían la catequesis a sus mismos hijos, con encuentros también en la escuela para toda la familia.

Formó con mucha dedicación a las maestras y a los padres que se sentían parte de una única familia "de la Sangre de Cristo". Con su vida, Hna.

María difundió el carisma, una mujer de profunda fe y oración, una mujer con una inteligencia que la llevó a anticiparse a los tiempos.

Ya como docente, trabajé en la escuela. Y nació otra de las grandes ideas de Hna. María. Junto con el obispo, propuso formar a los adultos en un Seminario de catequesis a nivel diocesano, ayudando a formar a los docentes de las escuelas religiosas, y a las personas en general que ya eran catequistas en las parroquias.

Y así, Hna. María contagiaba siempre lo que ella misma vivía como Adoratriz. Recuerdo esta frase de Santa María De Mattias que ella decía siempre, sobre todo cuando se llevaban a cabo tantas iniciativas:

"No temamos las fatigas que tenemos que sobrellevar. Reflexionemos que Dios soportó la dura muerte de la cruz para salvarnos".

Me quedo con el hermoso recuerdo de una mujer consagrada que se entregó totalmente para la misión en Argentina y difundir el carisma sin medida.

Claudia Ferretti
*ex alumna y ex docente del colegio
Preciosísima Sangre*



“Sabíamos que habría llegado”

En los primeros meses de este año, las Adoratrices de la comunidad de Ruma (Illinois) fueron transferidas al Benedictine Living Community -At The Shrine, un centro para ancianos donde tuvieron la posibilidad de estar juntas y recibir los cuidados necesarios. El Centro se encuentra a treinta minutos desde Ruma a Belleville, a la propiedad del Santuario Nacional de Nuestra Señora de la Nieve. Lo que sigue es la narración de Hna. Kris en esta experiencia de transformación. Ella describe sus sentimientos a la luz de algunas historias animadas: Amigos por las plumas, es la narración del fantástico mago de Oz, compartiéndonos su experiencia de fe en este proceso.

Un poco como aquella granja solitaria en un espacio rural vacío de Illinois. Y mientras mirábamos el horizonte, el cielo que cambiaba, las formaciones de nubes enormes, las imponentes formaciones nebulosas, el inquietante silencio y el viento que se formaba, hemos visto que estaba llegando. Nos habían dicho que era así, no lo podíamos creer, al menos en apariencia, lo habíamos ignorado. Más o menos.

Después, como un trueno fuerte y ruidoso, inesperado, que hizo que todos miráramos afuera por la ventana, hemos imaginado la exclamación frenética de Chicken Little: “El cielo se está cayendo, el cielo se está cayendo”.

Y así fue. Ruma, casa, refugio, portadora de historias y aventuras demasiado numerosas para ser contadas, fue nuestra durante muy pocos días, víctima de los vientos y los cielos ennegrecidos, mientras todos nosotros “Dorothys” apretábamos los Todo más preciosos de nuestras vidas mientras eran levantados, girando, rodando salvajemente, erradicados de manera segura, para después aterrizar imprevistamente, en dos pies en una tierra extranjera y, por suerte, sin ninguna Bruja malvada a la vista.

Entonces, ¿era este el camino para OZ? No habían zapatitos de rubí en vista, sólo el débil eco que resonaba en el espacio del corazón de cada uno de nosotros... “Casa, casa, quiero regresar a casa”. Sin embargo, aquel camino de piedras amarillas, largo de 33 millas, que nos llevó desde Ruma a Belleville, no estaba prohibido ni dejaba presagiar un peligro. Encontramos al Hombre de lata que quería un corazón nuevo, mientras cada uno de nosotros apretaba su viejo corazón y pedía la gracia de ayudarnos a liberarlo un poco.

No estaba el espantapájaros que esperaba un sentido más profundo de comprensión de los misterios de la vida. Sólo sabíamos que estábamos sumergidos en un misterio tratando de dar un sentido. Ciertamente, no habíamos avistado ningún León cobarde, asustado por las aventuras que nos esperaban; más bien, sabíamos que la aventura era un dato de hecho y era nuestra tarea decidir cómo abrazarla.

Y la enfrentamos y la estamos enfrentando todavía. Nuestro mundo se amplió imprevistamente... Y esperamos que lo haga también nuestra apertura a lo nuevo y a lo inexplorado.

Fuimos recibidas con mucho calor y encontramos hombres y mujeres de fe que parecen tan contentos por la presencia de la Hermana. Es una afirmación y una invitación a buscar maneras de entrar en contacto, escuchar, afirmar, ser ministros del amor reconciliador de Dios, hijas de María que traen las preocupaciones y los cuidados de los seres queridos cercanos.

Para nosotras es casa. Una casa nueva, cierto, una casa diferente de la que hemos conocido, una casa que en cierto sentido es menos confortable, menos nuestra y sólo nuestra. Sin embargo, refleja mayormente la llamada evangélica a seguir simplemente a Jesús, esperamos que nuestra experiencia de inmigrantes, aunque mucho más confortable y segura de quien huye de la guerra o atraviesa la frontera meridional, nos lleve más a fondo al corazón de nuestra llamada y nuestra confianza en la gracia de Dios.

Hna. Kris Schrader, ASC



Una jornada juntos en Röthenbach



En una época marcada por enormes transformaciones, nació la idea de organizar un encuentro con los grupos laicales de idioma alemán y colaboradores de las ASC y CPPS, para conocerse y fortalecerse mutuamente. Se pensaba que habría sido significativo y lindo realizar este evento en ocasión del primer encuentro de María De Mattias y Gaspar del Bufalo en 1822, exactamente hace 200 años.

El 23 de abril de 2022 llegó el momento. Casi 40 personas se reunieron en la sala parroquial de Röthenbach para vivir juntos una jornada muy especial. Johann (círculo de amigos de los CPPS) y Julia (asociados ASC) condujeron juntos el programa y el grupo musical de los Amigos de los CPPS estuvo a cargo del acompañamiento musical. En el momento de la apertura, María De Mattias (interpretada por Hna. María Hammerer ASC) y Gaspar del Bufalo (P. Klein CPPS) dijeron lo suyo.

Hablaron de manera muy impresionante acerca de su primer "encuentro" y de su entusiasmo por el Evangelio. María contó cómo, durante una función religiosa en su ciudad natal de Vallecorsa, fue impresionada por la predicación del joven misionero Gaspar del Bufalo. Desde entonces quiso llevar su mensaje y ser una misionera también apasionada. Gaspar la confió a la dirección espiritual del experto misionero Juan Merlini que la acompañó hasta la muerte. Después que María de Mattias hizo un resumen de su vida y su trabajo como fundadora de la congregación, continuó dirigiéndose a los presentes con un solemne

discurso invitando: *"Les pido no honrarme como una "santa", en el sentido de admiración, sino de escuchar hoy el "grito y la llamada de la sangre de Cristo", y de enfrentar la cuestión de dónde la sangre de Cristo puede llevar hoy".* En el rol de Gaspar del Bufalo, Padre Willi describió a los misioneros y a las Adoratrices de la Sangre de Cristo como dos habitaciones, con un solo corazón –como una imagen de vida e ideales comunes en el compromiso con la Iglesia: santificación personal (= adoración) y santificación de los demás (= misión) en la fe de Jesús, en la común misión de los dos –hermanas y hermanos- de proclamar el Evangelio de la Sangre de Cristo y testimoniarlo con la propia vida.

Después de una mirada a la historia de la fundación, Hna. Regina Hassler y P. Ferdinand Zech pasaron a la historia actual de las comunidades, mencionando las tareas y la misión de las ASC y de los CPPS, que con sus diferentes grupos continúan testimoniando la poderosa espiritualidad de la Sangre de Cristo hoy. En este contexto, cada miembro de los Asociados ASC y de la Comunidad de Camino ASC, así como del Círculo de los Amigos de los CPPS, de sus Comunidades de Camino y de la USC, describieron sus respectivas misiones y tareas que le acompañan. Especialmente interesante en este contexto fue la presentación sobre la neonata Casa del Magnificat (Villa Trapp); concebida como una casa de oración, hoy está respondiendo a la necesidad de los tiempos y ya acogió a tres refugiados en la comunidad.



Por la tarde, durante el trabajo de grupo, los participantes compartieron los desafíos del tiempo presente, la misión comunitaria como respuesta a las necesidades de los tiempos. El trabajo de grupo se centró también en la pregunta: "¿Dónde encuentro la fuerza para dar testimonio en la vida cotidiana? Los resultados del trabajo en grupo fueron compartidos después durante la sesión plenaria. El rol de la comunidad en el testimonio y en la transmisión de la fe fue

claramente visible. Es indispensable permitir el encuentro y el intercambio, dar espacio al otro, escuchar, aprender el uno del otro y fortalecerse mutuamente.

La espiritualidad de la Sangre de Cristo posee una gran riqueza, que se expresa no por último en la diversidad de los participantes y en los grupos muy diferentes y enriquecedores de las ASC y CPPS presentes durante la jornada. Continuar en diálogo, permanecer en contacto entre ellos ahora y después, fue el deseo expresado varias veces por los participantes al final del encuentro. La jornada terminó con la celebración eucarística en la iglesia parroquial de San Martín, dedicada al encuentro con el Señor resucitado. Después de la bendición final impartida conjuntamente por Hna. Zita Resch (ASC) y P. George Wiedmann (CPPS), los participantes volvieron a sus vidas cotidianas felices y fortalecidos.

Julia Hepperle

*Área Continental: Europa
Región Wrocław*

Un toque del amor de Dios misericordioso

Quisiera compartir con mis hermanas una experiencia muy linda, que es mi ministerio con los más pobres de los pobres, es decir, los niños de los orfanatos cuya pobreza es la falta de padres. Como adultos, la mayor parte de nosotros tuvo la experiencia de perder al menos a un padre; por lo tanto, sabemos qué dolorosa es esta pérdida. Tratamos al menos de empatizar un poco con el dolor y el sufrimiento de los niños que, completamente dependientes de los adultos, son privados de su cercanía y de sus cuidados. Por una serie de razones, fueron erradicados de su ambiente y transferidos a una realidad donde todos son extraños. Frente a esto, desde lo profundo del corazón de estos niños se eleva un grito: "¡Mamá!!!". Este grito, tan desgarrador a mis oídos, suena siempre como el grito de Jesús en la hora de la muerte: "Dios mío, Dios mío, por qué has abandonado".

Tal inmenso abandono, el vacío, la falta de personas queridas, se manifiesta habitualmente en los niños con un fuerte ansia de separación. Por

esto, durante los primeros días, en la casa de los niños, no quieren comer, vomitan y tiene estado febril. Algunos caminan por las habitaciones y buscan a sus madres, diciendo: "Ella no está". Llevan dentro de sí el deseo de estar con sus madres, a alguien en presencia de quien pueden sentirse importantes, deseados y amados. No obstante, la violencia y el abandono que los niños sufrieron de sus padres es muy devastador, dejando una herida para el resto de sus vidas. En la mayor parte de estos niños, aunque lo quieren, no pueden contar con la ayuda de sus padres. Debido a la difícil situación de sus familias, el Centro de cuidado y educación de Wrocław, donde trabajo, ayuda a los niños apoyándolos en los momentos difíciles de sus vidas. La cooperación con los padres también se realiza con el fin de llevar de regreso a los niños a sus casas de familia, si es posible. Lamentablemente, la mayor parte de ellos son transferidos a otras casas de niños o enviados en adopción.

Por mi parte, vivo el gran deseo de estar con estos niños como si estuviera a los pies de la cruz y escuchase la palabra de Jesús: "Tengo sed". Quiero satisfacer este deseo de amor en estos pequeños niños indefensos y sufrientes, haciéndoles saber que son importantes y amados. Pido continuamente a María que me permita y me dé el poder de amar como ella ama a estos niños con su corazón maternal. De este estar cotidianamente con los niños, interesarse en sus problemas, el buen Dios quiso servirse de mí para darles su amor divino. En medio del dolor y el sufrimiento, había una gran alegría en preparar siete niños de 4 a 10 años para el sacramento del bautismo, que se realizó el 31 de marzo. Es difícil expresar con palabras esta gran alegría, acompañándoles en su preparación y abriéndoles el camino de la salvación, de la consciencia de ser hijos de Dios. Rezo por ellos para que, a pesar de las heridas infringidas por sus padres, puedan descubrir una imagen siempre más verdadera de Dios, que es nuestra Madre y nuestro Padre, y con quien siempre pueden contar.

A este punto, quisiera también agradecer a todos los que me apoyaron con la oración para que, a pesar de los varios obstáculos, este hermoso evento pudiese realizarse. Después de todo, el cuidado de la salvación de las almas es nuestra vocación común.

Estoy convencida que este deseo de trabajar en la Casa de los Niños se está fortaleciendo en mí. Muchos de los niños que son enviados aquí viven lejos de Dios, algunos no saben ni siquiera quienes son Jesús y María, y tienen poca o ninguna experiencia de vida religiosa. Hay muchas personas de buen corazón entre los educadores, pero lamentablemente casi nadie enseña la vida de fe cotidianamente, porque las cosas de Dios son puestas de lado. No obstante, una gran esperanza y apoyo es la dirección, abierta a la cooperación con la Iglesia.

Agradecemos a Dios por el hecho de que en nuestros senderos humanamente tortuosos de la vida nos conduce siempre a la meta, que es Él mismo.

Hna. Beata Płowaś, ASC



50° Aniversario de vida Religiosa d Hna. Slavica Turčić

El domingo 1° de mayo hemos celebrado el jubileo de oro de Hna. Slavica Turčić. La solemne celebración eucarística fue presidida por el obispo Greg o'Kelly en la iglesia de San Patricio donde nos reunimos regularmente todos los domingos, como comunidad croata, en la ciudad de Adelaide, Australia meridional. En su homilía, el obispo subrayó la importancia y la belleza de la vocación, la respuesta al primer "sí" al Señor que Hna. Slavica dijo hace 50 años y la renovación permanente de la fidelidad y el amor al Esposo.

Agradeció a Hna. Slavica por su testimonio y fidelidad a Dios, así como por su servicio desinteresado a todos los que fue enviada. El momento de la renovación de los votos durante la santa misa fue especialmente conmovedor para todos los fieles. El silencio perfecto de los presentes fue la prueba de la importancia de las palabras que pronunciamos al renovar nuestros votos. Antes de la bendición final, en nombre de todos los fieles, un miembro de la comunidad dijo unas palabras de agradecimiento y augurio.

Fueron palabras pronunciadas desde el corazón, palabras de agradecimiento a Dios por el don de la vocación y la fidelidad a Hna. Slavica a la Congregación de las Adoratrices de la Sangre de Cristo, pero también de agradecimiento por la presencia en este lugar, por su generoso servicio a todos, por su testimonio que refleja su amor a Dios y al prójimo... Después, una joven parroquiana cantó "GRACIAS", y todos los demás espontáneamente hicieron coro. Fue un canto tan conmovedor que hizo que resonara en todos el poder especial de la oración y la gratitud. Unánimemente, todos hemos confirmado que Hna. Slavica merecía de verdad esta solemnidad.

Un largo aplauso de todos los presentes en la iglesia (y eran muchos, gracias a Dios) fue una confirmación posterior. Hna. Slavica se dirigió entonces a todos los presentes y les agradeció por su apoyo y su colaboración. También

testimonió con alegría su pertenencia a Cristo y su crecimiento en la fe en los años transcurridos. Animó a todos los presentes a vivir la propia vida con Dios y a cultivar valores que nos unen a Dios y entre nosotros... Después, bromeando, dijo que celebrará su jubileo todos los domingos para que los fieles llenen la iglesia. Después de este hermoso clima de oración, alegría y comunión en la iglesia, hemos continuado nuestra fiesta en el patio de la parroquia gustando los manjares preparados por las buenas amas de casa. Los jóvenes alegraron nuestra convivencia con música y cantos. Todos los que participaron en la organización, lo hicieron con el corazón y eso se percibió en todo.

Los fieles de esta misión aprecian y agradecen a Dios por la presencia y la acción de las hermanas que comparten con ellos, desde su llegada en Adelaide en 1973, todas las alegrías y dolores de la vida en tierra extranjera. Están siempre listos para colaborar con nosotras para responder lo mejor posible a las crecientes necesidades que aumentaron notablemente en los últimos dos años, desde cuando esta misión se quedó sin un pastor croato.

Reconociendo las exigencias específicas en esta situación, además del trabajo apostólico con los inmigrantes croatos que ya se nos fue confiado, hemos asumido también plenamente el cuidado pastoral y social de la parroquia en colaboración con la arquidiócesis de Adelaide; este costoso compromiso requiere flexibilidad ilimitada para una respuesta adecuada a las diferentes exigencias de la comunidad.

Rezamos para que con el poder y la gracia del Espíritu Santo, la Sangre de Cristo acoja el grito de ayuda para esta zona golpeada por varias falsas ideologías que alejan a las personas de Dios y de los valores espirituales.



Hna. Ljilja Muzić, ASC

El lugar preferido de Dios

La paloma vuela donde quiere
se detiene al borde
en el lugar que le gusta.

Así como el espíritu de Dios.
Librarse significa permanecer tranquilos
suspendidos en el vacío.

Como un hermoso jardín lleno de frutos
es nuestro ser interior.
Dios mismo lo ha proyectado.
Si tu PALABRA encuentra espacio en ella,
entonces Él está contento.
A su amor le gusta descansar aquí.

Cuando el espíritu de Dios desciende
El alma experimenta
Ser la preferida.
También fortalecida.
Vigorizada.

En ella hay
Un fluir, un proclamar, un arder
En lo profundo del misterio
¿Ella lo sabe?
Misericordia y alabanza
En ella se hicieron una sola cosa.

Wilhelma Kalpers, OP



Calendario Administración General

26 de junio – 5 de julio: Hna. Nadia y Hna. Bridget están en Visita Canónica en Vietnam



Cumpleaños: Celebramos la vida

40° cumpleaños

Hna. Tatiana Studentowa 04/06/1982 Wrocław
Hna. Bo Hui Francesca Kang 08/06/1982 USA

50° cumpleaños

Hna. Josephine Mary 26/06/1972 India

70° cumpleaños

Hna. Jasna Tomić 24/06/1952 Zagabria
Hna. Leopoldina Džebić 25/06/1952 Zagabria

80° cumpleaños

Hna. Gabriella Petrini 04/06/1942 Italia
Hna. Elide Moroni 07/06/1942 Italia
Hna. George Ann Biscan 14/06/1942 USA
Hna. Fabijana Jagodin 17/06/1942 Zagabria

90° cumpleaños

Hna. Justina Schaefer 11/06/1932 USA

Profesiones Religiosas

29 de mayo de 2022 - Wichita Center

60° Aniversario de profesión religiosa

Hna. Barbara Croom

Hna. Miriam Rau

70° Aniversario de profesión religiosa

Hna. Rita Schilling

75° Aniversario de profesión religiosa

Hna. Mary Schoenecker

88° Aniversario de profesión religiosa

Hna. Florentia Riebel

Nuestros augurios y nuestra oración



Volvieron a la Casa del Padre

04/05/2022

Hna. Olivia Massaccesi

Italia

Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo



Mensual de Información

a cargo de

Adoratrices de la Sangre de Cristo

Comunicaciones Internacionales - Dirección General

Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXIV, N° 6, junio de 2022

Comisión de redacción

Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Debora Brunetti

Traducciones a cargo de

Hna. Biljana Kostić - croato

Hna. Betty Adams - inglés

Hna. Anastazia Florian! - kiswahili

Hna. Bozena Hulisz - polaco

Hna. Clara Albuquerque - portugués

Hna. Miriam Ortiz - español

Hna. Johanna Rubin - alemán